

Comité interpartis pour la loi sur le renseignement

Berne, le 11.08.2016

Invitation à une conférence de presse

Comité interpartis oui la loi sur le renseignement

Le 25 septembre, le peuple suisse vote sur le référendum contre la mise en œuvre d'une loi sur le renseignement moderne.

La nouvelle loi sur le renseignement permet de créer une base législative moderne et adaptée aux menaces actuelles pour les activités du service de renseignement. Aujourd'hui il est presque impossible pour le service de renseignement d'accomplir sa mission de manière autonome et efficace, cette loi permet d'y remédier. Afin de vous présenter nos nombreux arguments en faveur de la loi sur le renseignement soutenue par le Conseil fédéral, le Parlement et une large coalition issue des cantons, de l'économie et des partis, nous vous invitons à une

Conférence de presse du comité interpartis « Oui à la LRens »

Mardi 16 août 2016, à 14h15

Centre de presse, Bundesgasse 8, 3003 Berne

Intervenants

- Corina Eichenberger, conseillère nationale PLR AG
- Rebecca Ruiz, conseillère nationale PS VD
- Ida Glanzmann, conseillère nationale PDC LU
- Rosmarie Quadranti, conseillère nationale PBD ZH
- Alex Kuprecht, conseiller aux États UDC SZ
- Raymond Clottu, conseiller national UDC NE
- Beat Flach, conseiller national Vert'libéraux AG

Meilleures salutations

Matthias Leitner

Responsable des campagnes PLR.Les Libéraux-Radicaux

Contact:

› Matthias Leitner, responsable de campagne du comité interpartis, 031 320 35 33, 079 794 32 39